
 

広報委員会記録 

 

１ 開催日時    令和５年９月２５日（月）  

                        （開会） １４時０８分 

                        （閉会） １４時３４分 

 

２ 開催場所    第２会議室 

 

３ 出席委員       絲原委員長   中村絢委員   森山委員   岡本委員  

                    久城委員    福井委員    白石委員     

 

４ 欠席委員    なし 

 

５ 説 明 員    なし 

 

６ 事務局職員   佐々木議事調査課長   

金築政務調査課長 

澤井課長補佐  村尾祐一課長補佐  村尾浩之課長補佐 

福島主幹  郷原主任 

 

７ 傍聴者数       なし 

 

８ 会議の状況   別添のとおり 



 

広 報 委 員 会 概 要 

１ 開会宣告 

 

２ 委員長あいさつ 

 
３ 協議事項 

  （１）新聞広報「しまね県議会だより」（９月定例会分）について 
・担当書記から、掲載内容及び１０月２９日（日）山陰中央新報に掲載予定で

ある旨の説明があった。 

・新聞担当委員から、質問者が多く現行の１ページでは見づらいので、ページ

を増やすなどもっと見やすくできないかとの要望があり、事務局から今年度

の新聞広報については契約済みであり予算も限られているので難しいとの説

明があり、了承された。 

・別の委員からは、見やすいように新聞の折り込み広告としてはどうかという

意見や、特定の新聞への掲載では限られた県民にしか届かないので、県の広

報誌（フォトしまね）と一緒に配布してはどうかといった意見があり、事務

局からは来年度に向けてより効果的な広報を検討していきたいとの説明があ

った。 

 
  （２）議会テレビハイライト放送（９月定例会分）について 

・担当書記から、番組構成と１０月２１日（土）１６時００分から１６時５４

分まで日本海テレビで放送予定である旨や、質問者の登壇シーンにおいて、

質問項目をテロップで紹介するとの説明があり、了承された。 

   ・今回、委託業者から質問の場面において、現行の選挙区、会派、質問項目に

加え、趣味や座右の銘を紹介してはどうかと提案があったが、今後すべての

テレビ局において統一した取扱いが必要となるため、見送られた。  

   ・委員から、ハイライト放送は、後日インターネットなどで見ることが可能か 
という質問があり、事務局からハイライト放送の著作権はテレビ会社にあり、

現在の契約内容には、再放送やオンライン動画配信は含まれていないという

説明があった。 
  

４ 報告事項 
  （１）ケーブルテレビによる議会中継の状況について 

・担当書記から、「知夫村」が「島根県ケーブルテレビ協議会」に加盟した旨

の説明があった。 
 

５ その他 
  ・特になし 
 

６ 閉会宣告 


